
Assemblée Générale du 21 septembre 2011

Sont présents : Denis, Christelle, Philippe, Sylvie (professeurs)
Mickaël (président), Cyril (trésorier adjoint), Gaël (secrétaire)
2 membres du conseil municipal, 3 adhérents

Sont excusés : Katia (trésorière), Thomas (vice président), Jérome (secrétaire adjoint), Olivier et  
Michel (membres du bureau)

I) Présentation des membres du bureau présents

II) Bilan saison 2010-2011

148 licenciés sur l'année passée.

En janvier. Rencontre parents-enfants : 100 personnes.
En février. Interclub. Sont venus 7 clubs, 200 enfants sur le tatamis.
En mars. Rencontre avec l'équipe de France à Gien (20 personnes du club).
Début juin. Départ en retraite de Céline Lebrun et Anthony Rodriguez (quelques enfants y ont 

assisté)
Au Challenge 2009-2010 du Loiret, le club de Loury est 21 sur 60 clubs.

III) Bilan financier présenté par Cyril.

Bilan positif de 569,01€ (dépenses : 22002,77€ ; recettes : 22571,78€).
Sur le livret : 3713,68€.

Le bilan est voté à l'unanimité.

IV) Bilan des cours

Christelle présente ses cours de baby judo. 3 cours ont été nécessaires.
Pour cette année, début à 36, sur 2 cours.
Cette année début des cours de Taïso : plus de 20 personnes.

Denis présente les cours de judo : de benjamins à seniors.
Tous n'ont pas eu leur ceinture en fin d'année, cela dépend de leur progression. Les ceintures 
peuvent s'obtenir tout au long de l'année.
2 ceintures noires : Kevin et Anaïs Guesney.

Benjamins 2 enfants ont pu aller jusqu'en régional.
Minimes : 1 enfant à terminé 2ème aux inter-régions à Laval.
Pour les autres : travail pour obtenir le grade de 1er dan.

Mini-poussins et poussins : présentation par Mickaël.
Bonne participation des enfants aux interclubs.
Petits-tigres : Bonne participation, 1 or et 9 argents ont été obtenus.
Stages organisés en Décembre 2010 : judo le matin et autres sports l'après-midi.

Philippe présente l'aïkido.
Bonne participation aux stages, notamment aux "prépa-dan". Groupe resté stable. Beaucoup 
d'adolescents le samedi matin. Assez peu d'enfants l'après-midi (à partir de 8 ans).



V) Les Projets 2011-2012

Taïso : bon début.
Rencontre parents-enfants : reconduction.
Calendriers : reconduction, mais en changeant un peu le calendrier.
Interclub : en février, selon les disponibilités du gymnase.
Remise des ceintures en juin.
Augmentation des cotisations de 1€ pour la saison 2012-2013 : acceptation à l'unanimité.
Demande de sponsor à Super U. Demande effectuée, mais pas encore de réponse.
Annonce de la volonté du secrétaire de laisser sa place. Une annonce sera faite lors des prochains 

cours pour appel à volontaires.
Le président remercie les jeunes ainsi que les adultes qui viennent volontiers aider lors des 

différentes manifestations.

Projet Dojo : Mickaël évoque l'avancement du projet et relate la dernière réunion de la semaine 
dernière. Notamment, le sujet du matériaux sous les tatamis. En espérant que nos arguments 
auront été entendus par la mairie. Mickaël, remercie la mairie pour cette construction et les  
modifications apportées au projet initial suite aux diverses discussions. La date de livraison 
est prévue et Avril-Mai.


